



2021

Une année avec un groupe et 3 engagements

- Participer aux 6 haltes du parcours,
- Rencontrer chaque mois, un accompagnateur spirituel,
- Respirer chaque jour avec la Parole de Dieu..

Année Saul

20-30ans

Avec le compagnonnage de Saul de Tarse devenu l'Apôtre Saint-Paul... pour inventer dans le Christ ta vie présente et à venir!

INSCRIPTIONS <https://cutt.ly/QfhVv0X>

<http://jeunes93.catholique.fr>



Dimanche 17 janvier 2021, dans le diocèse.
Journée de lancement.

Samedi 27 & dimanche 28 février 2021, en abbaye.
L'espérance, en se laissant accueillir par une communauté de priantes...

Samedi 17 & dimanche 18 avril 2021, en abbaye.
La foi, comme colonne vertébrale des choix de vie qui naissent en toi...

Samedi 29 & dimanche 30 mai 2021, en abbaye.
La charité, comme point de repère d'une vie présente et à venir entièrement engagée...

Samedi 10 au mardi 13 juillet 2021, en abbaye.
Le temps du silence et du discernement d'une vocation de baptisé-e//confirmé-e...

Dimanche 19 septembre 2021, dans le diocèse.
Relecture en présence de notre évêque, exprimer des décisions et choix retenus...



Pôle Jeunes 6 av Pasteur - 93140 Bondy
Contact Père Chimel Erche polejeunes93@gmail.com
chimelerche@gmail.com



Dimanche 17 janvier 2021

Année Saul

Pour sa 19^{ème} édition, l'année Saul 2021 a démarré à nouveau mi-janvier.

Pour ce nouveau parcours, ils étaient 14 à se connecter lors de la 1^{ère} halte, une rencontre vécue sous forme de visioconférence. Ils ont pu ainsi se présenter les uns aux autres, en partageant leurs attentes face à cette proposition diocésaine qu'ils ont décidé de vivre.

Plusieurs autres haltes se vivront ainsi, jusqu'en septembre prochain.

Ils ont de 22 et 32 ans, leurs familles sont de diverses origines, la plupart sont au travail et ont pris des engagements dans leurs communautés paroissiales situées en divers points du diocèse.

L'équipe d'animation est composée de 3 personnes : Audrey qui a vécu l'Année Saul il y a quelques années, sœur Élisabeth (des Petites Sœurs des Pauvres) et le père Chimel (prêtre du diocèse).

